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多
く
の
担
当
者
が
計
画
に
疑
問
を
抱
き
つ
つ
止
め
ら
れ
な
か
っ

た
。

二
O
二
O
年
東
京
五
輪
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
メ
l

ン
会
場

と
な
る
新
国
立
競
技
場
の
旧
建
設
計
画
で
、
文
部
科
学
省
や
日
本

ス
ポ
ー
ツ
振
興
セ
ン
タ
ー
（
J
S
C

）
は
、
工
費
が
か
さ
む
と
さ

れ
た
ザ
ハ
・
ハ
デ
ィ
ド
氏
の
デ
ザ
イ
ン
に
こ
だ
わ
り
白
紙
撤
回
に

追
い
込
ま
れ
た。
安
倍
晋
三
首
相
の
ス
ピ
ー
チ
が
き
っ
か
け
で
後

戻
り
し
に
く
く
な
っ
た
こ
と
が
、
本
紙
が
入
手
し
た
文
科
省
第
三

者
委
員
会
の
聴
取
録
で
浮
か
び
上
が
っ
た
。
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に
提
案
し
た
」
、
文
科
省
は
「
千

三
百
億
円
程
度
に
抑
え
る
作
業

を
」
。

だ
が
招
致
決
定
後
、
総
会
で
の

首
相
の
が
公
約H
に
縛
ら
れ
る。

J
S
C

の
河
野
一
郎
理
事
長（
当

時
）
は
、
首
相
の
プ
レ
ゼ
ン
で

「
ハ
デ
ィ
ド
案
を
ベ
l

ス
に
置
く

こ
と
は
決
ま
っ
た
と
思
う
」
と
振

り
返
る
。

別
の
J
S
C

幹
部
も

「
周
り
の
雰
囲
気
は
変
わ
っ
て
い

っ
た
」
と
話
し
た。
そ
の
後
、
工

費
が
か
か
る
と
さ
れ
た
アI
チ
な

ど
に
は
手
を
付
け
ず
、
机
上
の
試

算
が
繰
り
返
さ
れ
た。

聴
取
録
か
ら
は
、
硬
直
化
し
た

官
僚
組
織
も
か
い
ま
見
え
る
。

今

月
下
旬
に
新
計
画
の
設
計
・
施
工

業
者
が
決
ま
る
の
を
前
に
、
特
集

面
で
「
先
送
り
の
内
幕
」
を
検
証

し
た
。
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－

極

2
0
1
3

年
9

月
、
プ
エ
ノ
ス
ア
イ
レ
ス
で
の
l
O
C
総
会
で
東
京
へ

の
五
輪
招
致
を
訴
え
る
安
倍
晋
三
首
相

（右
上
）
、
ザ
ハ
・
ハ
デ
ィ
ド

氏
の
当
初
デ
ザ
イ
ン（下
）
、
第
三
者
委
員
会
の
聴
取
録
（左
上
）
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「
ど
ん
な
競
技
場
と
も
似
て
い

な
い
真
新
し
い
ス
タ
ジ
ア
ム
か
ら

財
政
措
置
ま
で
、
二O
年
東
京
大

会
は
確
実
に
実
行
さ
れ
ま
す
」

ア
ル
ゼ
ン
チ
ン
・
ブ
エ
ノ
ス
ア

イ
レ
ス
で
二
二
年
九
月
に
聞
か
れ

た
国
際
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
委
員
会

（I
O
C

）
総
会。
安
倍
首
相
は
英

語
の
プ
レ
ゼ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
で
招

致
を
訴
え
た。
巨
大
アl
チ
が
屋

根
を
支
え
る
斬
新
な
ハ
デ
ィ
ド
氏

の
イ
メ
ー
ジ
図
も
紹
介
さ
れ
た
。

J
S
C

は
当
初
千
三
百
億
円
の

工
費
を
見
込
ん
だ
が
、
ハ
デ
ィ
ド

氏
案
を
試
算
す
る
と
三
千
億
円
超

に
。

I
O
C

総
会
の
一
カ
月
前
、

文
科
省
に
報
告
し
た
。

二
週
間
余

り
前
に
は
、
工
費
削
減
を
検
討
す

る
た
め
、
千
二
百
億l
三
千
四
百

億
円
程
度
の
七
案
も
伝
え
た
。

聴
取
録
か
ら
は
担
当
者
の
危
機

感
が
伝
わ
る。
設
計
会
社
は
「
思

い
切
っ
た
こ
と
を
や
ら
な
い
と
だ

め
」
、
J
S
C

は
「
二
位
案
へ
のi

変
更
は
考
え
な
い
の
か
と
文
科
省

詳
報
＠
面

第三者委員会新国立競技場の建設計画が白紙撤
目された経緯を検証するため、文部科学省が8月 4
日に設置。 委員長の柏木昇東京大名誉教授や弁護

士、元陸上選手ら 6人が関係者約30人から聴取し、 9月24
日の報告書で「国家プロジェクトに対応できる組織体制に
なっていなかった」などと指摘した。 下村博文文科相（当
時）や河野一郎 J s C理事長 （同） らの責任にも言及した。
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